

Alexander Niehues (*1983) studierte in Mainz, Wien und Freiburg Kirchenmusik, Gesangspädagogik sowie Chor- und Orchesterdirigieren. Er wirkte bisher als stellvertretender Domorganist in Mainz, Vertretungsorganist am Freiburger Münster und als Bezirkskantor in Mannheim. Im Rahmen eines Lehrauftrags übernahm er die Leitung des Chorseminars und des Hochschulchors der Musikhochschule Mannheim. Seit 2020 ist er Kantor an der päpstlichen Basilika St. Lambertus in der Düsseldorfer Altstadt. Er ist dort als Organist tätig, dirigiert den Stiftschor und verantwortet die vielbeachtete Konzertreihe „Internationale Orgelkonzerte“. Im Sommer 2021 wurde er zum künstlerischen Leiter des Düsseldorfer Bachvereins gewählt und ist aktuell Seelsorgebereichsmusiker und leitender Kirchenmusiker in der Düsseldorfer City. Er arbeitet als Orgelsachverständiger für das Erzbistum Köln und hat einen Lehrauftrag für Orgelkunde an der Musikhochschule in Köln inne. Ab September 2025 wird er als Domkapellmeister die Leitung der Kölner Dommusik übernehmen. Preise und CD-Aufnahmen sowie die Teilnahme an Meisterkursen ergänzen sein Profil.

((1.122 Zeichen))